

FELIX KAISER



E-MAIL: FELIX.KAISER@UNI-BAYREUTH.DE

Jugendparlament Ingolstadt
Erster Vorsitzender
Luke Heinemann

Ingolstadt, den 23.11.2022

Antrag auf Erstattung der Fahrtkosten zur Fernsehsendung „Jetzt red I“

Ich stelle folgende **Antrag**: Das Jugendparlament möge beschließen:
Es werden 170,78 € an Fahrtkosten erstattet.

Begründung:

Die Repräsentation des JuPa Ingolstadts auch abseits der übertragenen Fernsehsendung im Gespräch mit den dort anwesenden (Jung-)Politiker*innen ist für das JuPa essenziell. Damit wir zu viert dort vertreten sein konnten, sind Fahrtkosten i.H.v. 170,78 € angefallen, die sich wie folgt zusammensetzen:

Grundsätzliche km-Pauschale

466 km (Bayreuth - Saturn Arena – Unterföhring – Saturn Arena – Bayreuth) x 0,35 € =
163,10 €

Mitnahmeentschädigung

128 km (Saturn Arena – Unterföhring – Saturn Arena) x 3 (Personen) x 0,02 € = 7,68 €

gez. Felix Kaiser